

LE CONSEIL BYBLOS

Le cœur de Jésus,
un océan d'amour



Nous fêtons cette année les 350 ans de l'apparition de Jésus à Sainte Marguerite-Marie Alacoque, point de départ de la dévotion au Sacré-Coeur de Jésus. Grâce à ce tome de la collection réputée Les Petits Pâtres, les enfants de 7 à 11 ans découvriront avec émerveillement l'histoire de ces apparitions, puis les prières au divin "cœur qui a tant aimé les hommes" et les grâces qui en ont découlé jusqu'à ce jour. Il n'y a pas d'âge pour se rapprocher de Dieu!
Ed. Téqui, 13,90 €.

EN BREF

Livret formation

Comme chaque année la pastorale de la formation du Diocèse de Mende prépare un livret dans lequel sont référencées toutes les formations pour l'année pastorale suivante. Prochainement disponibles, les livrets 2025-2026 seront finalisés pour le début du mois de juillet. Les différentes formations sont regroupées par thématique : nourrir sa foi, accompagner et être accompagné, et évangéliser. Pensez à vous inscrire pour chacune d'entre elles et réserver vos repas si nécessaire.
Infos : 04 66 65 66 33 ou formation@diocese-mende.fr

VIVRE LA FOI AVEC RCF

Lire *La Bible* aujourd'hui

Dimanche 22 juin.
Jésus se donne en pain
Luc 9, 10-17

Les auditeurs et lecteurs de l'Évangile de ce dimanche, bien connu des plus anciens, le dimanche du Saint Sacrement, sont invités par le père Louis Barlet et Didier Dastarac, à entrer dans ce récit appelé encore "Multiplication des pains". Mais laissons-nous saisir par lui : que voyons-nous?...

Diffusions

Vendredi 20 juin, à 19 h 30.
Samedi 21 juin à 17 h.
Dimanche 22 juin, à 9 h.
Lundi 23 juin, à 19 h 30.

En podcast sur rcf.fr
"Lire *La Bible* aujourd'hui".

DIOCÈSE DE MENDE

Célébration des confirmations

La cathédrale de Mende a résonné de joie et de ferveur lors des récentes célébrations de confirmation des jeunes et des adultes du diocèse. Ces moments marquants, répartis sur plusieurs journées, ont rassemblé fidèles et confirmands dans un esprit de communion et de foi.

Le dimanche 25 mai, 29 jeunes, dont trois ont également fait leur première communion, ont reçu le sacrement de confirmation, en présence de leurs familles et de leurs parrains et marraines. La messe, présidée par le père Christian Michel, a été un moment intense, empreint de solennité et d'espérance chrétienne. Les jeunes confirmés sont désormais invités à témoigner de leur foi en tant qu'adultes dans l'Église.

Le dimanche 8 juin, ce fut au tour de 20 adultes, venus des cinq paroisses du diocèse, de recevoir le sacrement de confirmation lors de la fête de la Pentecôte.

La célébration, marquée par l'effusion du Saint-Esprit, a permis à ces nouveaux confirmés de renouveler leur engagement chrétien, soutenus par une assemblée nombreuse et chaleureuse.

Ces deux célébrations témoignent du dynamisme et de la vitalité de notre communauté diocésaine, rappelant l'importance du sacrement de confirmation comme étape clé dans la vie de foi des chrétiens.

Sur le parvis de la cathédrale,
en haut, les enfants
en bas, les adultes.

PHOTOS THOMAS VILLENEUVE



PASTORALE DES JEUNES

Séjours d'été pour les jeunes

Cet été, la pastorale des jeunes du diocèse propose trois séjours pour les enfants et les jeunes de 7 à 17 ans. Du 5 au 14 juillet, les jeunes ont rendez-vous à Allenc pour le camp d'été. Ils sont invités par le Seigneur des lieux pour un séjour sur le thème du Moyen-Age, à la découverte des baronnies et des grandes figures de sainteté de l'époque. Grands-jeux, temps de prière, bivouac, veillées en plein air ponctueront ces 10 jours. Un programme spécial est prévu pour les enfants du primaire pour leur permettre de vivre un vrai camp adapté à leur âge avec toutes les activités concentrées du 5 au 8 juillet. Puis viendra le temps des écoles de prière, d'abord à Grizac du 27 juillet au 3 août, au cœur des Cévennes, non loin du Pont-de-Montvert, puis du 17 au 24 août à Langogne. La figure du Roi David servira de fil rouge sur tout le séjour. Lors de chaque semaine d'école de prière,



les journées seront ponctuées par des temps de prière et de partage mais aussi des grands jeux, veillées, balades et détente.

Le camp est déjà complet mais il reste encore quelques places pour les écoles de prière. Venez profiter de ces séjours pour



grandir dans la foi et nouer de belles amitiés! Renseignements et inscriptions sur psj48.fr

PASTORALE DES JEUNES